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郑州两会·进行时

市十四届人大一次会议主席团
举行第二次会议

本报讯 郑州市第十四届人民代
表大会第一次会议主席团第二次
会议昨日下午举行。

大会主席团常务主席白红战、
马懿、赵明恩、周长松、赵武安、
王广灿、王贵欣、范强在主席台前
排就座。

主席团其他成员出席会议。
会议由主席团常务主席白红战

主持。

会议听取了大会秘书长雷志
关于各代表团审议政府工作报告
情况的汇报。代表们认为，政府工
作报告总结过去五年的工作实事
求是，语言精练，文风朴实，用数据
说话，用事实说话，对成绩总结不
夸大，对存在问题不回避；对未来
五年工作谋划到位，提出了“六个
初步形成”的主要目标，对 2014 年
的政府工作安排重点突出、措施具

体，是一个求真务实、开拓创新、令
人鼓舞、催人奋进的报告。

审议中，代表们对郑州航空港
经济综合实验区的建设提出建议，
希望做好实验区与郑州都市区及周
边县市产业规划的有效衔接，加大
对电子贸易产业的扶持力度，吸引
更多国内外高端互联网企业落户实
验区，加大郑州市中心城区与航空
港区之间的衔接区域基础设施建设

力度，创新人才引进机制，形成引进
人才、集聚人才、培养人才的高地，
优化发展环境，进一步简化审批程
序，下放审批权限等。代表们还围
绕产业结构调整、新型城镇化和城
市基础设施建设、生态建设、“三农”
工作、城市建设与管理、改善民生等
方面对政府工作提出了很好的意见
和建议，大会秘书处已作了认真汇
总，交市政府进行研究修改。

本报讯 市政协十三届一次会议主
席团第一次常务主席会议昨日下
午举行。

大 会 主 席 团 常 务 主 席 王 璋
主持会议。

大会主席团常务主席李秀奇、
王跃华、陈西川、党普选、朱专兴、张冬平、
李新有、张民服、崔凡、李玉辉出席会议。

市委常委、组织部长高建慧也
出席了会议。

会议听取了大会秘书处关于小
组审议讨论情况的汇报；听取了中
共郑州市委关于政协郑州市第十三
届委员会主席、副主席、秘书长、常
务委员候选人建议名单情况的说
明；审议通过了市政协十三届一次

会议选举办法（草案）；审议通过了
政协郑州市第十三届委员会主席、
副主席、秘书长、常务委员候选人名
单（草案）；审议通过了市政协十三
届一次会议选举大会总监票人、副
总监票人、监票人名单（草案）；审议
通过了市政协十三届一次会议选举
大会总计票人、副总计票人、计票人

名单（草案）；审议通过了市政协十
三届一次会议关于政协郑州市第十
二届委员会常务委员会工作报告的
决议（草案）；审议通过了市政协十
三届一次会议提案审查委员会关于
政协十三届一次会议提案审查情况
的报告（草案）；审议通过了市政协
十三届一次会议政治决议（草案）。

市政协十三届一次会议主席团举行第一次常务主席会议

本报讯 昨日上午，市政协十三届
一次会议第二次全体会议在黄河
饭店举行。

会议应到委员 550 名，实到委
员510名，符合法定人数。

大会主席团常务主席王璋、
李秀奇、王跃华、陈西川、党普选、
朱专兴、张冬平、李新有、张民服、
崔凡、李玉辉、吴晓君、王顺生、
薛景霞出席会议。党普选主持会议。

市委常委、副市长薛云伟应邀
到会听取了委员们的发言。

会上，张自福委员代表民革郑州市
委员会作《整合黄河沿岸文化资源，
全力打造郑州旅游名片》的发言，建
议充分挖掘整合黄河文化资源，打
造文化旅游知名品牌，并完善道路
交通等基础设施和旅游要素配置，
加强区域合作；张洛通委员代表民
盟郑州市委员会作《关于加强我市

交通管理，推进“畅通郑州”建设的意
见与建议》的发言，建议提高交通管
理和服务水平，大力倡导绿色出行，
大力发展城市公共交通，加强交通
基础设施建设；张强委员代表民进
郑州市委员会作《让新型城镇化添
彩美丽郑州》的发言，建议城镇规划
要完善功能、突出特色，避免“各自
为政，遍地开花”的无序城镇扩张；
王远委员代表致公党郑州总支部作

《关于我市加快开展雾霾污染防治
的建议》的发言，建议严格控制煤炭
消费总量，有效遏制机动车尾气污
染，全面防治扬尘污染，深化工业及
重点行业污染治理；李磊委员代表
市政协社会和法制委员会作《关于
推进我市养老服务体系发展的对策
建议》的发言，建议切实加强县（市、
区）公办保障性养老机构建设，建立
健全养老护理人员培训、管理、使用

机制；翟俊霞委员代表市政协城市
建设委员会作《关于加强郑州市市
政道路设施管理养护工作的建议》
的发言，建议加大日常养护维修经费
投入,加大养护维修机械设备和科技
投入，提升中心城区道路设计标准。

民建郑州市委员会提交的《加
快电子商务与电商物流协同发展，
打造郑州都市区新的经济增长极》、
农工党郑州市委员会提交的《加快
郑州市区域医疗联合体健康发展的
建议》、九三学社郑州市委员会提交
的《加快发展郑州公共文化服务建
设刻不容缓》、郑州市工商联提交的

《关于加强中小企业科技创新，增强
企业核心竞争力的建议》、市政协经
济委员会提交的《关于进一步加快
我市电子信息产业发展的建议》等5
篇发言材料，作了大会书面交流。

听取发言后，薛云伟说，各位

委员围绕全市经济社会发展大局，
代表不同界别，选取不同题材、站
在不同角度，坦诚交流，发表了各
自的看法、建议。发言贴近事实，
分析透彻，充分体现了委员们强烈
的参政议政意识和心系郑州发展、
关注民生热点的真情厚谊。对于
委员们提出的意见和建议，市委、
市政府将抓紧时间梳理汇总，积极
做好采纳落实和信息反馈工作。

薛云伟希望，全市各级政协组
织和广大政协委员要立足本职，发
挥政协优势，坚持在围绕中心、服务
大局上做文章；在加强团结、促进和
睦上做文章；在反映民意、改善民生
上做文章；在强化队伍，提升素质上
做文章，为加快推进以航空港经济
综合实验区为统揽的郑州都市区建
设和在全省率先全面建成小康社会
做出新的更大的贡献。

市政协十三届一次会议举行第二次全体会议

本报讯 市政协十三届一次会议主
席团第二次会议昨日下午举行。

大会主席团成员共有 120 名，
实际到会112人，符合法定人数。

大 会 主 席 团 常 务 主 席 王 璋
主持会议。

大会主席团常务主席李秀奇、
王跃华、陈西川、党普选、朱专兴、

张冬平、李新有、张民服、崔凡、
李玉辉出席会议。

市委常委、组织部长高建慧也
出席了会议。

会议听取了大会秘书处关于小
组审议讨论情况的汇报；听取了中共
郑州市委关于政协郑州市第十三届
委员会主席、副主席、秘书长、常务委

员候选人建议名单情况的说明；审议
了市政协十三届一次会议选举办法

（草案）；审议了政协郑州市第十三届
委员会主席、副主席、秘书长、常务委
员候选人名单（草案）；审议了市政协
十三届一次会议选举大会总监票人、
副总监票人、监票人名单（草案）；审议
通过了市政协十三届一次会议选举

大会总计票人、副总计票人、计票人名
单；审议了市政协十三届一次会议关
于政协郑州市第十二届委员会常务
委员会工作报告的决议（草案）；审议
了市政协十三届一次会议提案审查
委员会关于政协十三届一次会议提
案审查情况的报告（草案）；审议了市政
协十三届一次会议政治决议（草案）。

市政协十三届一次会议主席团举行第二次会议

郑州报业集团全媒体记者 李娜 武建玲 张勤


